An die Schweizerischen Sportverbände

antidoping.ch

Bern, 13. Dezember 2018

Jahresrückblick 2018 - Dopingliste 2019

Sehr geehrte Damen und Herren

Das Jahr 2018 war geprägt von Veränderungen. Sei dies auf Stufe des Welt-Anti-Doping-Programmes durch die Einführung eines neuen internationalen Standards für Code Compliance, andererseits aber auch auf der Geschäftsstelle von Antidoping Schweiz durch die Pensionierung des langjährigen Direktors Matthias Kamber. Ich freue mich sehr, als neuer Direktor seine Nachfolge antreten zu dürfen und damit einen wichtigen Beitrag zum sauberen Sport zu leisten. Ich bedanke mich bei allen Akteuren des Schweizer Sports für den freundlichen und unterstützenden Empfang.

In den ersten Monaten meiner neuen Tätigkeit habe ich Sie als Vertreter der Schweizer Sportverbände als sehr wichtige und engagierte Akteure in der Dopingprävention kennen und schätzen gelernt. Ein grosses gemeinsames Anliegen von Ihnen und von Antidoping Schweiz ist die Vermeidung von unbeabsichtigten Dopingverstössen. Kompetenzen zum Umgang mit Medikamenten, Nahrungsergänzungsmitteln, aber auch zu den geltenden Regeln im Allgemeinen sind für alle Athleten von grosser Bedeutung. Um dieses Knowhow zu stärken und gezielt zu schulen, stellen wir den Verbänden und Athleten beispielsweise den E-Learning-Kurs «Clean Winner» kostenlos zur Verfügung. Wenn Sie in Ihrem Verband eine solche Schulung umsetzen wollen, bieten wir Ihnen gerne die nötige Unterstützung und Auswertung dazu an. Wir stellen Ihnen die wichtigsten Tipps zudem auch als Webpage zur Verfügung, welche Sie direkt in Ihren Verbandswebseiten integrieren können.

Wie jedes Jahr hat die WADA die neue Dopingliste veröffentlicht, in der Beilage finden Sie die Ausgabe 2019. Die Anpassungen gegenüber 2018 sind formeller Natur und haben im Athletenalltag keine Auswirkungen, d.h. es gibt betreffend dem Doping-Status von Medikamenten keine Änderungen. Neu verordnete bzw. empfohlene Medikamente sollen aber unbedingt weiterhin vor deren Anwendung jeweils mit der Medikamentenabfrage Global DRO auf www.antidoping.ch oder via Mobile App geprüft werden.

Ich freue mich, auf weitere Begegnungen mit Ihnen und auf eine gute Zusammenarbeit.

Mit vorweihnachtlichen Grüssen

Antidoping Schweiz

Ernst König, Direktor